
でんでんたま令和２年度行事・案件について 

 

 でんでんたま会員の皆さん、令和２年度の総会について新コロナウイルスの世界的流行のため

延期とさせて頂きました、総会が実施できない状況でありますが、現状の案件や行事等について

菱山さん、坂本さん、村上さんより意見を頂いた結果をまとめさせて頂きホームページ上に掲載

しご意見等あれば頂きたいと思います、よろしくお願い致します。 

 

1. でんでんたまホームページについて 

令和 2年度は継続することとし維持費については先日坂本さんよりメールにて会計報告のあ

った繰越金より充てる事としたいと思います。 

・ＨＰ維持費 24,000円(年間) 

・繰越金 38,529円 

※残金は保管 

※来年度以降の継続については令和 3年度総会にて確認 

※会の活性化を目指し、ホームページを活用しマイコース等を募集し掲載する等検討してい

きたい。 

2. 

行事全般について 

・9月の西湖合宿は他の宿泊客が無いと思われるので実施可能と考えています 

・10月寺泊シーサイドマラソン→状況をみて参加者を募る 

・箱根チャレンジランの頃には落ち着いているのではないかとの予測で実施可能かと考えて

います。 

※行事については今後の状況によりという形になるかと思います。 

3. 

 新たな行事について 

 ・大島合宿 or例会 

  今年実施できないか検討させて頂き、大島で一泊するとどうしても一人 2万以上の最低かか

ってしまうので、金曜日の夜行船で出発→土曜日朝到着→午前中大島を 10～20キロくらい

走る→温泉へ→昼食後白井さん宅へ挨拶→帰路(土曜日)ジェット船にて久里浜又は竹芝へと

いう、合宿というより大島例会という感じで考えました(概ね 14,000円くらいの会費です) 

  ※3/5に村上さんとこのコースで下見に行く予定でしたが中止としました、来年以降できれ

ば実施したいと考えています。 

 

 そのほかの案 

  ・6月か７月頃昭和記念公園でラン＆バーベキュー 

  ・熱海例会 

  ・皇居等で駅伝(2～3チームくらい作って) 

  ・会報を復活しホームページへアップ 

  ※以上あくまで案ですがバーベキューは人が密集しないので可能かなというところです、こ

れも今後の状況かと思っています。 

 

以上今年度は様子見の部分が多いのですが、状況を見ながら進めて行きたいと考えています、 

みなさんまずは体調にお気をつけください。 

 

阿部 


